
食の安全・安心の取組をすすめるためのご意見、ご質問等 

【ご意見】 

○ より具体的、実践的な取組を期待しています。 

○ 取組の柱は目に「見える」、「見えない」という二つの側面での対応である

と考えています。そこで、今後共に行政サイドは「見えない」側面を一層

充実・推進していただきたいと願っています。 

 

【ご質問】 

○ P.14 生産部会など組織に属さない生産者に対して、現状の把握がされ、

情報の提供や指導等が行き届いているのでしょうか。 

○ P.22 HACCP 導入施設の目標 320 とは、どういう施設のことですか。ま

た、目標値がいきなりな感じがするのですが、どのようにすすめるのです

か。 

○ P.22 「食品衛生監視員の 2/3 以上」とは、56 人の 2/3 以上、つまり 37 人

位ということですか。＊１の食品衛生監視員は「56 人」のままということ

ですか。 

○ P.38 「安心係」には、どんな人がなっていますか。 
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